

# Cientos de personas presenciaron la Cabalgata

lunes, 11 de enero de 2010

Cientos de personas resistieron bajo la incesante lluvia para poder dar la bienvenida un año más a los Reyes Magos de Oriente. Estos llegaron a las 18:45 horas en tren a la estación de Unquera, y recorieron las calles de Unquera en una espectacular cabalgata. Cientos niños y niñas con la ilusión reflejada en sus caras saludaron a Melchor, Gaspar y Baltasar y les pidieron muchos regalos, haciéndose la mayor parte de ellos realidad esa misma noche. La organización corrió a cargo de la Concejala de Cultura del Ayuntamiento de Val de San Vicente.

Galería de Fotos de la Cabalgata